

Luzia Bärtschi wird neue Leiterin Immobilien der Pensionskasse Stadt Luzern (PKSL)

Der Führungsausschuss der Pensionskasse Stadt Luzern (PKSL) hat in einem extern begleiteten Rekrutierungsprozess Luzia Bärtschi zur neuen Leiterin Immobilien und Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Sie wird die Stelle per 1. April 2026 antreten. Das ganze PKSL-Team heisst Luzia Bärtschi herzlich willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Sie wird die Nachfolge von Matias Müller antreten, welcher nach langjähriger, erfolgreicher Tätigkeit die Leitung des Bereichs Immobilien abgeben und sich in den nächsten Jahren dem Projektmanagement bei der PKSL annehmen wird.

Die 45-jährige Immobilienspezialistin hat sich über mehrere Jahre im Bereich der Immobilienbewirtschaftung und Immobilienentwicklung weitergebildet. Als dipl. Immobilientreuhänderin hat sie diverse Immobilien-Lehrgänge in St. Gallen absolviert und mit dem MAS in Real Estate Management mit Vertiefung Portfoliomanagement erfolgreich abgeschlossen. Sie besitzt eine langjährige Berufs- und Führungserfahrung bei verschiedenen Immobilien-Dienstleistern wie auch bei Pensionskassen in der Zentralschweiz.

Info zur Pensionskasse Stadt Luzern:

Die Pensionskasse Stadt Luzern (PKSL) ist eine selbstständige, öffentlich-rechtliche Anstalt mit eigener Rechtspersönlichkeit und Sitz in Luzern. Sie bezweckt die berufliche Vorsorge von rund 4'100 Aktivversicherten und 2'400 Personen im Rentenalter. Die PKSL bewirtschaftet ein Vermögen von rund CHF 1.9 Mia. Davon sind rund CHF 425 Mio. in direkte Immobilien investiert. Das Immobilienportfolio wird selbst bewirtschaftet und umfasst rund 1200 Mietobjekte. Die PKSL beschäftigt 15 Mitarbeitende, davon 8 im Bereich Immobilien.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Yolanda Wespi Tizianel
Geschäftsführerin Pensionskasse Stadt Luzern
Telefon 041 208 79 02
E-Mail yolanda.wespi@pksl.ch